

UNDER

COVER

# POLYCARBONAT TROLLEY 20°

## POLYCARBONATE TROLLEY 20°

Urlaubsreif? Mit dem Polycarbonat Trolleys in dezenten Lizenzdesigns wird das Gepäckstück zum Hingucker. Cooles Design mit beliebten Lizenzmotiven treffen auf Funktion. Der Trolley verfügt über 4 Rollen, die sich um 360° drehen lassen, sowie über eine 2-stufig-ausziehbare Teleskopstange, die den Weg an Flughafen und Bahnhof erleichtern. Die kratzgeschützte Oberfläche sorgt für einen langen Erhalt des Gepäckstücks. Durch Spanngurte, Raumteiler und Reißverschluss lassen sich Garderobe und weitere Reiseutensilien komprimiert und effizient verstauen. Mit einem Volumen von 36 Litern bietet der Trolley genügend Platz für viele Urlaubsoutfits. Ein TSA-Zahlenschloss sichert den Inhalt, sodass einer sorgenfreien Reise nichts mehr im Wege steht. Ein großes Plus: Das Gepäckstück kann bei den meisten Fluglinien mit an Bord genommen werden.

Ready for vacation? With the polycarbonate trolleys in license designs, the luggage becomes an eye-catcher. Cool design with popular license motifs meet function. The trolley has 4 wheels that can be rotated 360°, as well as a 2-stage extendable telescopic rod, which make it easier to get to the airport and train station. The scratch-protected surface ensures that the luggage will last for a long time. Tension straps, space divider and zipper allow you to store wardrobe and other travel essentials in a compressed and efficient way. With a volume of 36 liters, the trolley offers enough space for many vacation outfits. A TSA combination lock secures the contents so that nothing stands in the way of a carefree trip. A big plus: The luggage can be taken on board with most airlines.



UNDER

COVER

# POLYCARBONAT TROLLEY 20'

## POLYCARBONATE TROLLEY 20'



**Polycarbonat Trolley 20'**  
Polycarbonate trolley 20'  
HPTT7653  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 20'**  
Polycarbonate trolley 20'  
MICL7653  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 20'**  
Polycarbonate trolley 20'  
MITX7653  
inner 0 | outer 1

TRAVEL



UNDER

COVER

# POLYCARBONAT TROLLEY 20'

## POLYCARBONATE TROLLEY 20'



**Polycarbonat Trolley 20'**  
Polycarbonate trolley 20'  
MVRA7653  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 20'**  
Polycarbonate trolley 20'  
SPMA7652  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 20'**  
Polycarbonate trolley 20'  
TCEA7652  
inner 0 | outer 1

TRAVEL

UNDER

COVER

# POLYCARBONAT TROLLEY 16'

## POLYCARBONATE TROLLEY 16'

Ab in den Urlaub! Mit den Polycarbonat Trolleys in beliebten Lizenzdesigns wird der Kinderkoffer zum Highlight! Ein klassischer Trolley war gestern, jetzt wird es bunt! Die Trolleys sind mit 2 Rollen ausgestattet sowie mit einem 2-Wege-Reißverschluss. Tragegriff und eine 2-stufig ausziehbare Teleskopstange sorgen für den nötigen Komfort auf Reisen. Mit einem Volumen von 23 Litern bietet der Trolley genügend Raum, um die Lieblingssachen zu verstauen. Durch Spanngurte, Raumteiler und Reißverschluss bleiben Spielsachen und Reiseutensilien an ihrem Platz. Das Gepäckstück kann außerdem bei den meisten Fluglinien mit an Bord genommen werden.

Off on vacation! With the polycarbonate trolleys in popular license designs, the children's suitcase becomes a highlight! A classic trolley was yesterday, now it's colorful! The trolleys are equipped with 2 wheels and a 2-way zipper. Carrying handle and a 2-stage extendable telescopic rod provide the necessary comfort when traveling. With a volume of 23 liters, the trolley offers enough space to store your favorite things. Tension straps, room dividers and zipper keep toys and travel essentials in place. The luggage can also be taken on board with most airlines.



TRAVEL  
KIDS



UNDER

COVER

# POLYCARBONAT TROLLEY 16'

## POLYCARBONATE TROLLEY 16'

TRAVEL  
KIDS



**Polycarbonat Trolley 16'**  
Polycarbonate trolley 16'  
FRUW7651  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 16'**  
Polycarbonate trolley 16'  
GABY7651  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 16'**  
Polycarbonate trolley 16'  
MITW7651  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 16'**  
Polycarbonate trolley 16'  
PPAT7651  
inner 0 | outer 1

UNDER

COVER

# POLYCARBONAT TROLLEY 16'

## POLYCARBONATE TROLLEY 16'



**Polycarbonat Trolley 16'**  
Polycarbonate trolley 16'  
RHOF7651  
inner 0 | outer 1



**Polycarbonat Trolley 16'**  
Polycarbonate trolley 16'  
SPMA7651  
inner 0 | outer 1

TRAVEL  
KIDS



UNDER  
COVER

# RIDE-ON TROLLEY

Mit dem Ride-On Kinderrolley in den beliebtesten Lizenzdesigns werden lange Reisen zu großen Abenteuern. Mit einer Traglast von 50 kg ist der Kinderkoffer die perfekte Sitzgelegenheit bei langen Wartezeiten oder langen Wegen am Flughafen und Bahnhof. Die Kinder können sich auf den Trolley setzen, an den Haltegriffen festhalten und ihn als Rutsch-Trolley nutzen. Mit dem zugehörigen Tragegurt kann das Kind auch auf dem Trolley gezogen werden. Durch die zwei 360° Rollen ist der Trolley besonders flexibel und Rutsch-Spaß zu allen Seiten ist garantiert. Der Trolley bietet viel Platz für Reisegepäck. Mit der praktischen Innenaufteilung lässt sich das Reisegepäck gut fixieren. Ein Fach ist mit Kreuz-Spanngurten ausgestattet, das andere Fach kann über einen Reißverschluss verschlossen werden. Der Koffer lässt sich bequem über zwei Tragegriffe tragen oder mit dem Schulterriemen umhängen. Der Ride-On Trolley kann bei vielen Airlines als Handgepäck mitgeführt werden.

With the Ride-On kids trolley in the most popular license designs, long trips become great adventures. With a load capacity of 50 kg, the children's suitcase is the perfect seat for long waits or long journeys at the airport and train station. Children can sit on the trolley, hold on to the handles and use it as a sliding trolley. With the accompanying carrying strap, the child can also be pulled on the trolley. Due to the two 360° wheels, the trolley is particularly flexible and sliding fun to all sides is guaranteed. The trolley offers plenty of space for luggage. With the practical interior division, the luggage can be well fixed. One compartment is equipped with cross-tension straps, the other compartment can be closed via a zipper. The suitcase can be carried comfortably via two carrying handles or slung around with the shoulder strap. The Ride-On Trolley can be carried on many airlines as hand luggage.



TRAVEL  
KIDS

**UNDER  
COVER**

# RIDE-ON TROLLEY

**TRAVEL**  
KIDS



**Ride-On Trolley**  
Ride-On Trolley  
**FRVX7659**  
inner 0 | outer 1



**Ride-On Trolley**  
Ride-On Trolley  
**MITW7659**  
inner 0 | outer 1



**Ride-On Trolley**  
Ride-On Trolley  
**GABY7659**  
inner 0 | outer 1



**UNDER  
COVER**

# RIDE-ON TROLLEY



**Ride-On Trolley**  
Ride-On Trolley  
**PIPA7659**  
inner 0 | outer 1



**Ride-On Trolley**  
Ride-On Trolley  
**PPAT7659**  
inner 0 | outer 1



**Ride-On Trolley**  
Ride-On Trolley  
**SPMA7659**  
inner 0 | outer 1

**TRAVEL**  
KIDS